

Der Reiz der Vielfalt

Bereits zum achten Mal hat der Verein «Välte läbt» eine sehr vielseitige Ausstellung für Hobby-Künstler und Kunsthandwerker aus einer grösseren Region organisiert.

Peter Belart

Holzbearbeitung und Metallplastiken, Aquarelle und Fotografien, Keramik und fantasievoller Bau von Kleinmöbeln: Die Ausstellung bietet auf engem Raum eine Vielfalt, wie man sie sonst kaum antrifft. Es sind Gebrauchsgegenstände und schmückende Elemente, die in der Pflanzen- und Blumenhandlung «Aareblumen» zu sehen sind. Verschiedene Ausstellerinnen und Aussteller erklärten gegenüber dem GA, dass sie mehr oder weniger durch Zufall auf ihr neues Hobby gestossen sind. Und wer weiss – vielleicht lässt sich ja unter den Ausstellungsbesuchern auch jemand zu kreativer Tätigkeit anregen. Denn die 9. Ausstellung kommt bestimmt! (Seiten 9 und 23)



Holzschale von Christian Lüscher, Drechsler, aus Hirschthal

Bild: pbe